

Las obras que han costado 160.000 €, han consistido en la adecuación de 800 metros de calle y la instalación de dos plataformas elevadas

Se inaugura el nuevo tramo remodelado del Camí Ral de Palou

JAUME RIBELL

El nuevo tramo remodelado del Camí Ral de Palou ya se ha abierto oficialmente al tráfico. Si bien ya lo estaba desde hacía unas semanas, no fue hasta el pasado martes que se inauguró oficialmente con un paseo por el renovado tramo de las autoridades locales junto a vecinos y representantes de entidades de Palou.

Un tramo en el que recordamos que se han instalado dos plataformas elevadas para reducir la velocidad de paso de los vehículos y asfaltadas con adoquines para mitigar el mucho polvo que se levanta a su paso y que era motivo de queja de los vecinos.

BOCAS DE RIEGO

Se está acabando de inventariar la red de bocas de riego que permitirá optimizar los recursos de la zona

Por ello el regidor de Obres i Projectes, **Albert Camps**, indicó que en próximas fases del acondicionamiento del Camí Ral, "se priorizará la reforma de los tramos donde hay casas a lado y lado". Hecho esto se adecuarán también los puntos donde haya alguna otra vivienda, y por último la zona más alejada del núcleo: la conexión del Camí Ral con el entorno de la interpolar.

Antes, pero, se han de terminar los últimos detalles de la actuación en este tramo que abarca 800 metros, situado entre el passeig Fàbregas y el camí de Can Bassa. Y es que aún queda por colocar la red de alumbrado, si bien como puntualizó Camps, "el cableado ya está tirado y sólo falta colocar las farolas".

Paralelamente, también se está terminando de inventa-



Xavier Solanas

Los responsables municipales pasearon por el nuevo tramo junto a vecinos de Palou.

riar la red de bocas de riego presentes en la ciudad y, especialmente, en esa zona, de forma que una vez terminado el proceso, se puedan optimizar los procesos de riego de

esa zona agrícola reutilizando el agua del propio subsuelo.

Las obras de este tramo han costado 160.000 €, y han sido financiadas totalmente por la Generalitat.

Próximo paso: recuperar el margen del Congost

A parte de terminar de acondicionar el Camí Ral, el próximo paso en la preservación de Palou como espacio agrícola pasa por la recuperación del entorno del margen del Congost a su paso por Palou. Una actuación que se podrá realizar gracias a un programa piloto de la Fundació Territori i Paisatge de Caixa Catalunya, el cual prevé la recuperación de cinco zonas naturales de interés local en otras tantas poblaciones de la provincia de Barcelona. Granollers será una de ellas, y la prueba piloto consistirá en hacer recuperar al río sus condiciones naturales. Como explicó el regidor de Medi Ambient, **Albert Camps**, "a veces la recuperación de los ríos se hace de forma muy artificial, modificando su curso y sus márgenes. Con este proyecto se prevé recuperar zonas naturales de manera que vuelvan a ser como eran antes". Una vez conseguido esto, está previsto recuperar parte del agua del cercano pantano de Can Canyelles para, tras ser tratada, poder ser reutilizada en el riego de las zonas agrícolas de Palou. Este proyecto piloto se pondrá en marcha a partir del próximo mes de noviembre.

EL EDITORIAL A DEBATE

UN PAIS IMAGINARIO

El Editorial en el que se defendía la Monarquía y criticábamos el inicial silencio de los partidos mayoritarios (esta semana las cosas han empezado a cambiar) ha despertado este interesante debate:

o Julio: ¡Felicidades Revista del Vallès!, habéis dado en el clavo. La Monarquía española es digna del mayor respeto y consideración por lo que nos dio con la transición y con lo que nos sigue dando y el pueblo lo sabe. Su papel es esencial aunque a algunos les parezca más progre divulgar lo contrario. Lo de Girona es evidente que fue organizado, ¿por quién?, no es nada difícil deducirlo....

o Natalia Lagos: Después de ver por televisión el debate de los políticos, sin respeto, ni ética, ni nada, francamente, no sé qué decir, no encuentro palabras, tengo la cabeza en gran confusión. No creo que vaya a votar, pues estoy desconcertadísima, con todos los problemas que tenemos, y aún estaban, que si yo he ganado, que si tú no ganarás... ¡vaya vergüenza de gobernantes!, ¿es que señores, no van ustedes a madurar? Mira que ya sois mayorcitos. Deplorable,

o Miquel Sans: Jo tampoc penso votar, perquè visquin sense fotre res, si volen peles, que treballin com jo.

o Maite López: El problema és que es tenen els governants que es mereixen, si estem a l'alçada, els governants estaran a l'alçada. El pitjor problema és agafar l'opció de no anar a votar...

o A. Naranjo: Estoy de acuerdo con el sr. Julio en su apreciación con la quema de fotos del Rey. Nos podemos imaginar quién esta detrás de todo esto, además quieren que no se hable de otro tema más peliagudo que no es otro que el de la inmigración...

Más comentarios:
EDITORIAL/FORO.
www.revistadelvalles.com